



**IPO PT CARSURIN Tbk: Momentum Monumental Menuju Eskalasi dan Ekspansi** Jakarta, 10 Juli 2023 – Sebuah langkah monumental dalam lanskap finansial Indonesiaterjadi saat hari ini, PT CARSURIN Tbk, pionir terkemuka dalam sektor Testing, Inspection, and Certification (TIC) berhasil melewati serangkaian proses menuju Initial Public Offering (IPO). Dengan perjalanan dan kejayaan selama 55 tahun, PT CARSURIN Tbk berhasil mengantongi deklarasi mutlak dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK) untuk secara resmi melantai di bursa saham Indonesia.

Momen ini bukan hanya sekadar penawaran umum untuk publik, namun juga menandai sebuah sekap terjang transformatif bagi PT CARSURIN Tbk. Terdiri dari 19 kantor cabang dan 17 laboratorium serbaguna mutakhir tersebar di seluruh Indonesia, PT CARSURIN Tbk mengukir prestasi ini sebagai babak baru untuk menyambut peluang dan kegemilangan yang lebih cemerlang.

Suasana penuh harap dan antusiasme memenuhi ruangan saat berlangsungnya proses pembukaan IPO PT CARSURIN Tbk dari 4 hingga 6 Juli 2023. PT CARSURIN Tbk tidak hanya memenuhi ekspektasi, tapi melampauinya. PT CARSURIN Tbk menarik antusias peserta mengamankan minat investor, sehingga berhasil mengumpulkan dana sesuai dengan target.

Visi di balik terkumpulnya modal ini sangat definitif. Bagian terbesar dari dana tersebut akan menjadi sumber kapital yang dialokasikan untuk revitalisasi laboratorium, penambahan kuantitas peralatan operasional dengan teknologi paling terkini, renovasi kantor guna tercipta iklim bekerja yang lebih baik dan bermuara pada keunggulan dan eskalasi inovasi. Dana yang tersisa kemudian akan diutilisasi untuk memperkuat modal kerja perusahaan.

Tidak hanya sampai di situ, PT CARSURIN Tbk yang terkenal dengan inovasi tanpa henti dan komitmen tak tergoyahkan terhadap keunggulan, bersiap untuk meluncurkan program perkembangan secara ekstensif. Dalam hal ini, misi PT CARSURIN Tbk



adalah untuk menggenggam bagian yang lebih besar dari porsi pasar dengan inisiasi solusi terbaru yang meminimalisir risiko bagi pembeli, penjual, dan konsumen barang dan jasa, serta institusi pemerintah.

Menanggapi surat pernyataan efektif dari OJK, Sheila Maria Tiwan, Direktur Utama PT CARSURIN Tbk tak kuasa membendung euforianya. “Kami dipenuhi rasa bangga, syukur, dan bahagia seperti yang tidak pernah kami bayangkan sebelumnya. IPO ini bukan sekadar pemasukan aliran modal, namun juga wujud dari kepercayaan publik, serta penanda bahwa kami memegang obor sebagai katalisator dalam penyempurnaan layanan, ekspansi bisnis, dan kehadiran kami untuk tetap relevan dan terdepan”, ujarnya secara elaboratif, antusias, dan penuh kharisma.

Perusahaan ini didirikan sejak tahun 1968 oleh Kapten Hein C. Tiwan. Setelah wafatnya sang pemrakarsa, bisnis ini dikelola selama beberapa dekade oleh istrinya, Flora Regina Regian. Hingga kemudian tongkat estafet diteruskan kepada Sheila Maria Tiwan, yang telah memajukan perusahaan ini sejak tahun 2003.

Eskalasi posisi PT CARSURIN Tbk yang secara berkelanjutan mengesankan tidak lepas dari prinsip dasar kinerjanya: berpegang teguh pada integritas, kinerja yang konsisten, dan menjunjung tinggi imparialitas. Prinsip-prinsip tersebut yang menjadi nilai signifikan perusahaan ini untuk mendapatkan serta mempertahankan kepercayaan para pelanggan. Lebih lanjut, IPO PT CARSURIN Tbk ini akan meningkatkan dan memperkuat reputasi PT CARSURIN Tbk sehingga menarik spektrum investor yang sangat luas. Ini adalah bukti bahwa perusahaan ini memiliki keandalan kepada mitra bisnis, pelanggan, dan pasar secara luas.

Di tengah globalisasi ekonomi disertai dengan regulasi yang semakin ketat, masalah keamanan, dan isu berkelanjutan, IPO PT CARSURIN Tbk membuat perusahaan ini berdiri sebagai aktor dengan penguasaan yang tak tertandingi. Siap untuk senantiasa menginisiasi inovasi dan berada di posisi terdepan.



Sebagai perusahaan Pengujian, Inspeksi, dan Sertifikasi yang pertama tercatat di Bursa Efek Indonesia (IDX), PT CARSURIN Tbk membuat pernyataan tegas bahwa perusahaan ini hadir untuk membangun legasi. Dengan nama dagang CRSN di IDX, ini adalah potensi

luar biasa bagi para investor untuk menjadi bagian dari terobosan perjalanan yang menjanjikan perkembangan ambisius dan menciptakan nilai tambah.

Hari ini, PT CARSURIN Tbk bukan hanya secara resmi melantai di bursa saham dan menjadi perusahaan terbuka, namun juga menyalakan semangat menuju masa mendatang yang prospektif dan penuh kontribusi positif bagi pertumbuhan ekonomi Indonesia.

*PT CARSURIN Tbk – Where Innovation Meets Excellence.*

